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México, D.F., a 8 de junio de 2010. 
 
DIP. FRANCISCO RAMÍREZ ACUÑA 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
 
Entrevista concedida a los representantes 
de los medios de comunicación, al término 
de la firma del convenio de colaboración 
con la Asociación Nacional del Notariado 
Mexicano A.C. 

 
 
PREGUNTA.- Diputado, yo le quiero preguntar, tenemos una 
información sobre el hecho de que el ex presidente de la Cámara, 
César Duarte, cuando fue diputado en el periodo de 2000 a 2003, 
la Cámara pagó tres millones por servicios médicos a su esposa, 
pero hubo una denuncia de fraude por parte de la Cámara y ésta 
ya está como archivada en la PGR. Usted, ¿cómo se pronunciaría, 
al respecto? 
 
RESPUESTA.- No tengo conocimiento. La Contraloría no me ha 
hecho del conocimiento este tema, así que no estaría en 
condiciones de poder brindarles ninguna opinión en ese sentido, 
déjenme pedir información y con mucho gusto lo vemos. 
 
PREGUNTA.- La semana pasada, hace diez días más o menos, la 
diputada Vázquez Mota dijo que consideraba una aspiración 
presidencial ¿usted está también considerándolo? ¿Qué podemos 
esperar de usted ahora? 
 
RESPUESTA.- No. Felicito a la diputada Vázquez Mota que ha 
hecho esta manifestación. Creo que empezará a partir de 
estos… sobre todo después del mes de julio, en que se inicien 
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algunas acciones por los diferentes partidos políticos y 
diferentes actores. 
 
Qué bueno que la diputada  Vázquez Mota esté considerando 
esta posibilidad; creo que mientras más mexicanas y mexicanos 
estén en esas posibilidades de querer participar vamos a 
obtener los mexicanos una mejor participación y tener un mejor 
candidato o candidata que pueda llegar a la Presidencia de la 
República. 
 
PREGUNTA.- ¿Usted, personalmente? 
 
RESPUESTA.- En este momento no lo estoy considerando. 
 
PREGUNTA.- Señor, con estos acontecimientos que han ocurrido: la 
detención del candidato del PRD en Quintana Roo, lo del primer 
aniversario de la Guardería ABC y ahora lo de Cananea, ¿se está 
enrareciendo el clima político? ¿Hay algunos vientos que soplan en 
cuanto a una colisión social que se pudiera dar? 
 
RESPUESTA.- No, son temas meramente jurídicos, no son 
políticos. Un candidato que trae pendientes con la ley no es un 
tema político, es un tema jurídico; el tema que se está 
resolviendo con sentencias definitivas es un tema jurídico, no es 
un tema político. No se enrarecen temas políticos, se están 
cumplimentando las disposiciones jurídicas y así es como 
tenemos que verla. 
 
PREGUNTA.- Señor, ¿y la posibilidad de un periodo extraordinario 
se cuaja más? ¿Cómo ve? 
 
RESPUESTA.- Estamos trabajando; tanto los senadores como los 
diputados seguimos trabajando, estamos al pendiente de lo que 
las propias comisiones vengan haciendo su tarea, tanto las 
comisiones de la Cámara de Diputados como de Senadores, 
como la propia Comisión Permanente, así que estamos 
observando de manera muy puntual que pudiéramos tener un 
periodo extraordinario. 
 
No hay ninguna situación que manifieste hasta este momento 
que no habrá. Al contrario, hay una gran oportunidad y los 
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grupos parlamentarios están haciendo un gran esfuerzo para 
que sí tengamos un periodo extraordinario. 
 
PREGUNTA.- Diputado, nada más para que me quede claro, 
¿entonces, se descarta hacia el 2012?  
 
RESPUESTA.- No, dije que en este momento no lo estoy 
considerando, es diferente. 
 
PREGUNTA.- Señor, las expectativas de esta reunión 
Interparlamentaria México-Estados Unidos, hay algunas voces de 
legisladores en el sentido de que la delegación de los Estados 
Unidos es de bajo perfil. ¿Cuál es su opinión? 
 
RESPUESTA.- Bueno, estamos observando todavía, hasta el 
último momento siempre se tienen consideraciones, que puede 
haber alguna modificación.  
 
Ha sido también tradicional que vienen pocos senadores, o que 
viene uno o dos senadores de Estados Unidos, que viene un 
número importante de representantes de los Estados Unidos, 
como hoy, aparentemente, es lo que está sucediendo. 
 
Sin embargo, es hasta el último momento que sabremos cómo 
viene conformada la delegación. Esperemos que se dé en 
buenas condiciones. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero cuál es la expectativa? 
 
RESPUESTA.- Hay que ver cómo se conforma, no veamos 
(interrupción). 
 
PREGUNTA.- ¿Los temas? 
 
RESPUESTA.- La expectativa es muy buena y los temas que se 
están abordando, o que se pretenden abordar, que se les darán 
a conocer una vez que queden definidos, todavía forman parte 
de las agendas, y en este momento hay temas muy importantes 
en los que tenemos que trabajar. 
 
PREGUNTA.- ¿Migración, economía? 
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RESPUESTA.- Tenemos que ver que estén definidos y se los 
damos a conocer. 
 
Muchas gracias. 

 
-- ooOoo -- 

 


